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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～2003年度RI会長ビチヤイ・ラタクル
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fll合・も東・千種の4lクラブの合同例会として始まっ

たのが雌初です。のちにll"IIクラブと東ll lクラブが刺

没され、呪ｲliは6クラブの合liil例会として今日まで受

け継いでいるところです。当時の東クラブの会長は水

谷守一さん、 イ||合クラブはj|:洋腱一さん、名東クラブ

は小l;》庇さん、千種クラブは加藤大豊さんでした。当

'1の例会は水谷会促の挾拶に始まり井灘会長の閉会の

筒紫で#llやかなうちに終わったわけです。水谷会長は

按拶の『|'で「ロータリーの原点は職業奉仕にあり、

ロータリーの陳動力は糊朧である。そのためには友情

の輪を拡げ親I朧の実を高める、即ち奉仕の拡大に繋が

る」と語っております。またﾉ|鐸会長はIM･l会の言葉で

｢各クラブが親と子と孫の関係にありながら、なかな

か職の友情の輪を広げることができません。そういう

意味でこの合同例会を提案致しましたが、本日は大変

有意蕊に例会を終えることができました」と締められ

ました。どうか皆さん、合同例会発足の趣旨に振り

返って頂き、 ロータリーの原点に立ち返って親睦と友

怖の輪を大いに拡げて頂きまして楽しく和やかに時間

をお過ごし腹きますことをお願い申し_上げ、会長のご

挨拶とさせて頂きます。

講演 “愛・地球博の魅力”

愛知県国際博推進局局長山中 ‘旧之氏

（紹介 ：村君）
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囹"君が代”“奉仕の理想”

|名古屋東RC 末岡会長挨拶
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綴 |名古屋和合RC佐橋会長挨拶’

今日は恒例の6クラブ合|司例会でございますが、こ

うして大勢の皆様方のご出府をⅨきまして冊l催するこ

とができました。今年は名東ロータリーの担当で会場

の設営を頂き、本当に有り難うございました。 411も

第2週を迎え新年度が始まりました。私ども学校|災l係

の者は、入学式も全て終え一段落したところでござい

ます。どの学校も新1年生は新しい制服を身に付け、

緊張して学校生活をスタートしたところです。お子様

やお孫様、ご入学ご入園をされました会員の皆様方に

は心からお祝いを申し上げます。

本日は第18回目の合同例会です。皆様は第l lnl l=lの

例会をご記'|懲でしょうか。当時、和合クラブの会艮で

した井灘腱．さんの提|唱で、 1l"l160年2月4 I]に東．

戦争報道から見るイラク戦争

峨争報迦という柵点からイラク戦争に触れたいと思

います。 イラク戦争の'li1i報は、主に(1)米英軍当局

と西|1111報道機IAI (2) イラク|:II営テレビ(3)アルジャ

ジーラなどアラブのテレビル~jという3つのサイドから、

術）i!を通して全II堺に発信されています。
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輪70本年度会長テーマ EXPO開催まであと 710日 本紙は博生紙を使用しております。

名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763さ5110FAX763-5121

会長 大□

幹事 谷□

会報･雑誌委員長山本

弘和
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堂にて式ﾘ|↓を、名占歴観光ホテルにて祝宴を開催し

ました。これもliiに親クラブの東RCはじめ、本[l"

集まりのクラブの待様のご支援とご厚情の賜と御礼

I:IIしIげます。式ﾘI↓では、白足袋を雁いて能舞台に

立つという経験をしました。また、仏統文化の育

成・興献として伝統裟能の能楽を支援し、能の「fi

橘」の祝獅を端lIしました。記念訴業は、国際貢献

としてタイの小学校（バンコクから束に300キロ位で、

カンボジアとのIII境近く）に校舎を寄贈しました。

昨年の12月末に校舎の完成式に出席すると共に、ビ

チャイ ・ラタクルRI会艮の所偶するトンブリRCを訪

問してまいりました。バナーには「Home Club

of RIPresiden[ 2002-2003」とあり1年限りの

災通なものであり、良い思いIII1になりました。国内

武献としては、東山植物I刺の万葉の散歩道に、千種

I又の花である紫|湯花を詠んだﾉﾌ葉歌の歌碑を寄贈し

ました。初夏には紫|湯花の花が満開になることで

しょう。散策がてら足非お出かけください。鍔は当

クラブ会員で、昨年、 日展で文部科学大臣賞を受賞

されました照野先生の揮毫によるものです。

*l 1は、年に ・度お会いできる折角の機会なので、

千繩RCの宣伝をさせて頂きました。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

私が30余年前、記者として取材したく|､ナム戦和・

は、米軍の取材規制もなく、戦争報道ではもっとも

自由な取材ができました。 ノk々しい戦争の悲惨を伝

えたのは山側の報道機関（約650人）ですが、そのベ

トナム報道によって形成されたilti論が、戦争終結へ

導きました。

このためアメリカ政府は、ベ|､ナム以降、椛遊櫛；

理を強め、パナマ侵攻、湾岸戦争、アフガン作戦な

どはプール取材（代表取材）エスコー|､取材． （'|､Ifi報

将校の同行取材）を多くしてきました。

今度、 ・転して、アメリカ政府がベトナム峨争と

匹敵する約600人の従軍記者を認めたのは、短期の戦

いで、情報戦争に勝つ戦略があったものと思います。

アルジャジーラなどアラブ系テレビI0jは、 2,1時|Al

放送を実施し、悲惨な戦争･の実態を低えています。

アラブ世界では衛星テレビが普及しており、 この報

道はアラブの反米感情を朧りl二げています。

米CNNテレビは、米陸軍第3歩兵師団の戦闘を生II1

継しています。衛扇で瞬時に映像を送れる「ビデオ

フォン」など通信技術の進腱によって、 リアルタイ

ムでお茶の間のテレビ画面に戦闘シーンが映し出さ

れるようになりました。これは史上初めてです。

現在、 日本のテレビ局で、陸fIfの従11i記者を派遮

しているのは、NHK、 i l本テレビ、フジテレビの3社、

派遣を見送ったのはTBS，テレビ朝[l 、テレビ来京

の3社です。

「日本人記者の視点が大判とする考え方と「海

外のテレビ局との提携で情報が入手できるし、 ‘記昔

死亡のリスクがある」とする考え方に分かれました。

従軍記者にはさまざまな取材制限がありますが、

戦争報道は一方的になりやすいだけに私はR本人記

者を派遣すべきだという立場です。

一

名古屋昭和RC杉田会長挨拶

~

|名古屋千種RC 大口会長挨拶’ 今l 14月81Jは花祭り。お釈迦様のお生まれになっ

た| |です。私どもの年代ですと、子供の頃お寺さん

へ行って↑|,茶を1頁くというのも一つの楽しみだった

わけです。

このロータリー年度は「慈愛の繩を播きましょう」

という高菜で始まったわけですが、 これは仏教的、

4〔洋的な感じのするテーマということで、私も共感

を持ったわけです。この年度につきましても後3ヶ月

をきり、年嘆も残り少ない所にさしかかっております。

私ども昭和クラブは、昨年は10周年、今年は地区

の1Mを開催させて噸きました。その節は何とかホス

トクラブとして、皆様のお力を得まして無事大役を

果たすことができました。改めて御礼をII.iし上げます。

当初、私どものクラブは半期2名ずつ、年間4名と

いう会典垪強のU標を立てました。前半の半期には、

何とか|=I標を達成できるのではないかという気がし

ておりましたが、やはり後半、増えることは増えま
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毎年、桜の頃に開催されます6ロータリークラブ

の合|司例会が、名東ロータリークラブのホストによ

りこの様に盛大に開催されます蛎を心より感謝IIIし

上げます。

本年度のRIテーマは、 「慈愛の極を播きましょう」

であり、千の極を持つ私どもにふさわしいものであ

りました。 さらに、本年は創立20周年を迎える節U

の年でもありました。昨年の10月23I1に名古屋能楽

－2－



すが退会をされる会員が出てきます。これは経済的

な事情等から致し方ないことも多いわけです。

しかし、 この不況の中ロータリー活動を継続して

いくということにつきまして経済的なことから言い

ますと、例会等をもう少し簡素にしても良いのでは

ないかと考えています。ロータリー全体としてもう

一度考え直す時期にきているのではないか、 という

感じがしております。志は高く、経済的には質素に

というようなことでないと、なかなか若い会員を誘

えないということがあるわけです。

現在、当クラブでは増強につきまして見学会とい

う形で、食4ﾄ代をクラブ負担し会員がご招待すると

いうことでやっております。

まだ3ヶ月ございますので私も諦めずに最後まで会

員噌強に頑張りたいと思っています。

|名古屋名東RC 米澤会長挨拶
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皆様こんにちは。本日のホストを仰せつかって

おります名東RCの米澤でございます。

木口は、恒例の6RC合同例会に多数の皆様、ご

参加賜りまして誠にありがとうございました。

私ども担当委員会では、早くから諸準備に取り組

んで参りましたが、何分にも不慣れの為、手落ち不

手|際の多いことと存じますが、何卒ロータリアンの

友情に免じ、ご容赦賜りますようお願い申しあげます。

さて、私ども名東RCは今年6月17日に創立25周

年を迎えます。和合RCさんの5周年記念事業とし

て誕生したと伺っております。先人の偉業に対し、

心から敬意と感謝を表す次第であります。

25周年の特別な記念行催事は、予定いたしており

ませんが、去る11月19日に5年間「友好クラブ」で

ありましたソウル普信閣RCと、 「姉妹クラブ」提挑

の調印式を済ませた処であります。今後は、お互い

の理解を深めながら、新世代を中心とした活動から

手掛けて参る予定であります。どうか、今後とも

ファミリークラブとして、変わらぬご指導、ご交誼

を賜りますよう、お願い申しあげ、ご挨拶に替えさ

せて戴きます。

＝

|名古屋東山RC 乙部副会長挨拶’
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会長の濱田が都合により欠席させていただきまし

たので、私、乙部が代理出席する事をお許し願いま

す。

会長より挨拶を預かってまいりましたので読ませ

ていただきます。

東山クラブを代表いたしまして一言ご挨拶申し上

げます。今、名古屋城の満開のサクラを見まして、

ここ、 3～4年決まって思い出すことが御座います。

今年のRI会長の提唱されている「慈愛の種を播き

ましょう」と少し関連があると思い、お話いたします。

以前、池下の地下鉄のホームでの事、小学校三年

生位の子供達がホームの禁煙場所で堂々とタバコを

|吸っていた大人達に向かって「おじさん、 タバコを

ここで|吸っては駄目なんだよ｡」と注意をしたのです。

渋々と大人達は従うしかありませんでした。

この光景を兇て、今の私達が忘れていたことを痛切

に感じました。そしてこの正義感あふれる子供達を

大変頼もしく思いました。

後は、 この子供たちが立派に成長し、そのまま素

敵な大人になっていくよう、見守るのが、私達の役

目でありますし、RI会長の「慈愛の種を播きましょ

う」にも通じるのではないでしょうか？

桜の時期に思う事、意は尽くせませんが、挨拶と致

します。

囮次回ホストクラブ挨拶

名古屋千種RC大口弘和会長

来年度、 6RC合同例会のホストを担当させてい

ただきます。年々桜の開花が早くなっているようで

すが、来年4月7日（水）は、きっと満開の桜が見

られることと思います。本日同様、多くの皆様のご

参加をお願い申し上げます。

二

懇親
今
云
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囹乾杯 細野恭弘ガバナー補佐

囮出席報告

会貝

出席率

前々回

69(63)名 出席 42名

66.67％

3月25日（修正出席率） 98.44％

囮ビジター数

26名

－3－
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山本眞輔・吉田 節言

外は春の嵐です。

大谷和雄

ホームクラブ御無沙汰しました。

会員誕生日祝い。

鈴木理之

TVにてニュース取材を受けま

した。

池田 隆・河村政孝

小山 雅弘・三好 親

水谷祥督・成田 良治

佐野 寛・和田 正敏

山田 壽勝・山本英次

ゼ名古屋名東RC会長米澤弘和君
<

〈 幹事鐸秦三朗君
〈

； 本日合同例会のホストをさせて

；頂きます。

； どうぞ宜しくお願い致します。
〉

2大口 弘和・谷口 優
ノ

2 本日はホストの名東RCさん大
ノ

タ変お世話になります。
＞

〈 〈

; (4/1分） 吉田 玄 伊豫田博明・菊池 昭元；
〉 ／

ゼ小坂井盛朗 やまの手音楽祭ご支援ありがと 水谷祥督 〈
／ 〈
》 本日所用あり早退させて頂きま うございました。大盛況でした。 夫人誕生日祝い。 〈
／ ／

;す｡尚､理事会も欠席しますので 在田 忠之・二村 聰 黒野 貞夫・三輪 康2〈
；よろしく。 林 哲央・池田 隆 山本英次 ／ノ

メ秋山茂則 神崎住恵・樫尾 富二 結婚記念日祝い。 〈〈
； 臨時ニュース:RI会長が国連 加藤重雄・加藤 大豊 水野民也 ；

;の顧問に就任します。ロータリー 河村政孝．木原喜造 星ケ丘テラスにお客様が多数来；
／ 〉

；の奉仕活動とその精神が世界平和 小林 明・小杉啓彰 て下さいました。本当にありがた＃
／ 〈
《の礎であり、その実績は世界中の 黒須アイ子・牧野登志子 い事です。 〈
〈 〈

；国々の認めるところです。今回の 松居敬二・松永 正史 結婚記念日祝い。 〈ノ
メイラク問題を見てわかりますが利 宮尾紘司・三好 親 山本眞輔 ノノ

メ害の対立する国連では平和問題の 水野 賀續・成田 良治 artworkS本年度出版分が出来；

;解決はなかなか難しくうまくいき 西野英樹．大口 弘和 上がりましたので持参しました。；

;ません｡そこでロータリーから平 佐久間良治・佐野 寛 お持ち帰り下されば幸いです。 ＃
ノ ノ

2和を学ぼうという事でRI会長の 笹野義春・鈴木理之 イラク戦争のせいかROMA空ミ
ノ ノ

タ顧問招聰となりました。どんな平 竹内 眞三・谷口 優 港はとても静かでした。 ﾗ
ﾒ和が実現するかRI会長の腕の見 舎人 経昭・吉田 節美 結婚記念日祝い。 ＞＞

〉
;せどころです。世界中の人々から 桜が満開です。
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例会変更のお知らせ 、／

名古屋守山RC 4/16伽春の家族会の為

名古屋東南RC 4/16(水)春の家族会の為4/19～20

名古屋大須RC 4/17"春の家族小旅行の為、

4/19出中部国|際空港視察クルー

ズと常滑探索。

名古屋空港RC 4/21(月)松本空港RC訪問と春の家

族会の為、浅間温泉にて18時～

豊山一城北RC 4/22㈹夜間例会の為

名古屋名南RC 4/22㈹ゆったり例会の為、名鉄

グランドホテル

名古屋瑞穂RC 4/24㈱春の家族会の為、 4/20(日）

、 ノ

難差壼謝…；
！;国 籍:ﾛｼｱ連邦

蕊冤箪輔屋磯c柵圖輔報
；：※3月24日の来日の際には国際奉仕委員長の

皇_驚蝋奏駕墓驚鷲諫！
囮4月度理事役員会議題（4／1 ）

l .新入会員候袖者の件

2．審議特別拠出金徴収決定効力の件

3. 2003～2004年度委員会（副委員長）変更の件

4． ロータリー館建設協賛チャリティーコンサー

トチケットの件

囮次回例会（4月22日） 友愛の日

－4－

藤野蕊二コボックス


